

Communiqué de presse du 10.09.2021

Les travaux concernant les recommandations découlant du processus de dialogue sur la Branche Ouest gagnent en visibilité

L'organisation faîtière de projet (OFP) espace Biel/Bienne.Nidau met en lumière pour la population les travaux relatifs aux recommandations découlant du processus de dialogue sur la Branche Ouest de l'autoroute A5. Pour ce faire, la délégation des autorités, placée sous la direction du maire de Bienne, Erich Fehr, a approuvé un premier éventail d'activités lors de sa séance du 10 septembre.

Rendez-vous espace Biel/Bienne.Nidau est la première manifestation publique à l'occasion de laquelle l'organisation faîtière de projet (OFP) entrera en contact avec la population de Bienne et des environs, du 1^{er} au 3 novembre 2021. Une exposition à la Maison du Peuple de Bienne présentera la vision d'avenir issue du processus de dialogue sur la Branche Ouest. Par ailleurs, les communes partenaires et le Canton présenteront les premières étapes découlant du processus de dialogue qui concrétisent cette vision d'avenir. L'exposition et divers ateliers donneront l'occasion à la population et aux décideurs politiques d'exprimer leur point de vue et de former leurs idées. Le soir du 2 novembre, un débat public aura lieu, faisant la part belle aux opinions de tous horizons. Le maire de Bienne, Erich Fehr, le souligne: «Avec l'OFP, nous nous engageons à aboutir à des recommandations constructives pour la suite de nos travaux et à garder un lien indéfectible avec la population». Ainsi, la délégation des autorités a approuvé le concept de réalisation de cette manifestation.

Site internet www.espace-bbn.ch

Vous trouverez des informations détaillées concernant l'événement «Rendez-vous» sur le nouveau **site internet** www.espace-bbn.ch. Ce dernier permet à l'OFP espace Biel/Bienne.Nidau de fournir un aperçu de ses activités, de sa structure, de ses tâches et de ses objectifs. La délégation des autorités salue cette démarche vers davantage de transparence quant à la mise en œuvre des recommandations issues du processus de dialogue visant à concilier l'évolution du trafic et le développement urbain dans la région.

Appliquer les recommandations découlant du processus de dialogue sur la Branche Ouest

L'OFP espace Biel/Bienne.Nidau a pour mission de concilier l'évolution du trafic et le développement urbain dans la région Bienne ouest (Bienne, Nidau, Brügg, Ipsach et Port). Elle coordonnera la mise en œuvre des recommandations découlant du processus de dialogue sur la Branche Ouest de l'A5, mettra en place un système de surveillance et de contrôle de l'évolution du trafic dans la région concernée et assurera la communication et la participation au niveau supérieur. La direction de l'OFP incombe à la délégation des autorités, en tant qu'organe de pilotage politique, dont font partie les représentantes et représentants politiques des communes participantes, du Canton et de l'association seeland biel/bienne. Organe de pilotage professionnel, la délégation sera encadrée par une commission de projet qui élaborera les bases de décision. Cette commission comprendra des responsables de secteurs spécialisés des autorités concernées ainsi que des experts et expertes externes à titre consultatif. La coordination du projet, qui assurera le secrétariat de l'OFP, veillera à l'exécution des mesures, à la préparation des documents et à la coordination des démarches.

Autres informations

Erich Fehr, président de la délégation des autorités, maire de Bienne
032 326 11 01

Hansjörg Ryser, Service de presse d'espace Biel/Bienne.Nidau
076 431 12 02 | admin@espace-bbn.ch